
Compte-rendu conseil d’école du 29 mai 2017 

Etaient présents : 

- Mme Long, enseignante 
- Mme Laroquette, enseignante 
- Mme Pattyn, directrice 
- Mme Texier Lagarde, enseignante 
- Mme Planes, enseignante 
- Mme Dupont, enseignante 
- Mme Le Ru, parent élu FCPE 
- Mme Moerland, parent élu FCPE 
- M. Julien, parent élu Les enfants d’abord 
 

- Mme Dal, parent élu Les enfants d’abord 
- Mme Vergnières, parent élu Les enfants d’abord 
- M.Raysseguier, maire 
- Mme Périta, adjointe aux affaires scolaires 
- Mme Bellinger, coordinateur mairie enfance et 
jeunesse 
- M.Antoine, directeur adjoint de l’ALAE 
- M.Cocault, DDEN 
 

Etaient excusés : 

- M. Ortala, IEN 
 

- Mme Fabre, enseignante 
- Mme Choppin, enseignante 
 

M.Cocault, le DDEN, s’est présenté et a présenté la fonction aux parents. Il terminera son mandat fin 
septembre après 16 ans de bénévolat. Il déplore la dégradation des relations avec les parents d’élèves sur 
les 16 ans de son mandat, le durcissement de la société (évocation de l’incendie à l’école pendant les 
vacances de Noël) et le bouleversement social qui entraînent des problèmes scolaires. 
 
I. Exercices PPMS : 
 
Le 2ème exercice PPMS a eu lieu le 21 mars. Les enfants étaient dans la cour, ils sont rentrés rapidement au 
coup de sifflet comme ils ont l’habitude de le faire (nous avons fait plusieurs exercices pour les faire rentrer 
rapidement de la cour) et ont rejoint les zones de confinement en 5 minutes. Tous les rôles ont été tenus.  
Le risque retenu était le risque chimique, lors du prochain exercice il faudra mimer le calfeutrage des 
ouvertures pour pouvoir le chronométrer. 
L’installation d’une alarme propre au PPMS aura lieu pendant l’été. 
Le 3ème exercice PPMS aura lieu le jeudi 15 juin, le risque retenu sera la tempête.  
Il y aura un exercice incendie courant juin, dont la date n’est pas connue des enseignants et les élèves ne 
sont pas avertis 
 
II. Projets pédagogiques périodes 4 et 5 
 
L’équipe enseignante souhaite remercier M. le maire pour le remplacement de Patricia Lubet (ATSEM) 
durant son arrêt maladie. 
 
L’équipe enseignante remercie tous les parents qui lui ont apporté leur aide, qui se sont investis dans les 
projets et qui ont accompagné les sorties. 
 
 

1. Cinéma 
 

Toutes les classes se sont rendues au cinéma le mardi 16 mai pour la projection de La chouette, entre veille 
et sommeil. La séance de cinéma est financée par la mairie. 
 

2. Liaison avec la médiathèque 
 
Les classes de PS/MS, MS et les PS de Mme Choppin se sont rendues à la médiathèque le 9 mai, la classe de 
PS ira le 30 mai et les classes de MS/GS, GS et les GS de Mme Choppin iront le 27 juin. Cette visite permet 



une découverte de la médiathèque pour les enfants qui ne la fréquentent pas avec leurs parents, et un retour 
sur les livres du voyage lecture présentés aux classes à l’école par les bibliothécaires. 
M. le maire suggère que les enseignantes et les bibliothécaires se rencontrent pour améliorer la qualité des 
échanges, cette rencontre est déjà prévue pour programmer les interventions de l’année scolaire prochaine. 
 

3. Sorties au musée 
 

Les MS et les PS se sont rendus au musée des augustins les 19 avril et 17 mai pour une visite atelier. Les GS 

iront le 12 juin. Le déplacement en bus et l’atelier sont financés par la mairie Les GS se sont rendus au musée 

des abattoirs pour une visite libre le 27 avril. 

L’an prochain une visite atelier sera prévue dans un autre musée, car beaucoup d’enfants de l’école ne 

fréquentent les musées que par le biais de l’école ou du centre de loisirs. 

Les parents d'élèves ont demandé si ces sorties sur une demi-journée n'étaient pas trop lourdes en trajet 
pour le peu de temps passé aux ateliers. L'équipe enseignante a répondu que l'attention des enfants ne 
leur aurait pas permis de rester concentré plus longtemps. 
 

 
4. Bal occitan interécole 

 

Les classes de Mme Laroquette, Long, Pattyn et les GS de la classe de Mme Choppin ont participé à un bal 

occitan inter écoles le 2 mai à Montastruc : une occasion de danser avec d’autres enfants plus grands et de 

voir des musiciens et chanteurs sur scène. 

5. Projet danse GS/CP 
 

Les enfants de GS et de CP ont participé à des séances de danse avec l’intervenante Sophie Igel, ils se 

retrouvent les 19 et 30 mai et le 6 juin pour danser ensemble et répéter le spectacle qu’ils présenteront à 

leurs parents le 6 juin au soir. L'objectif est que les GS rencontrent leurs futurs écoles, cantine et enseignants 

tout en préparant une chorégraphie commune avec les CP 

Ce projet est financé par la mairie qui met aussi à la disposition des écoles la salle Ticky Holgado et la 

régisseuse toute la journée du 6 juin. Les enseignantes remercient la mairie et invitent M.le maire et Mme 

Périta à assister au spectacle. 

Les GS vont 2 fois manger à Louise Michel et découvrir l’ALAE, ils s’y rendront le 28 juin pour une visite de 

l’école avec les enseignants de CP. 

 

6. Intervention de l’infirmière scolaire 
 

L’infirmière scolaire interviendra 2 fois avec les GS et la classe de Mme Long sur le thème du corps, puis 

pour les GS uniquement sur le thème de l’hygiène dentaire. 

7. Accueil des correspondants de la classe de Mme Long 
 

Les correspondants de la classe de Mme Long sont venus le 23 mai pour une journée de jeux sportifs et 

jeux de société. 



 

8. Bal Occitan 
 

Nous terminerons l’année scolaire par un bal occitan le 23 juin. L’équipe enseignante remercie Mme 

Laroquette qui est à l’initiative des danses occitanes sur l’école, qui a formé les autres enseignantes. Nous 

espérons réussir à pérenniser le bal les années prochaines. 

Comme l’année dernière, le bal se déroulera dans la cour, les enfants montreront les danses puis inviteront 

les parents à danser avec eux. 

Suite à une demande des parents, l’évènement de fin d’année de l’ALAE aura lieu le même jour. A la suite 

du bal occitan, les enfants montreront d’autres danses traditionnelles apprises sur le temps ALAE, et 

chanteront des chants occitans. L’ALAE organisera une exposition photos/film/travaux montrant une 

journée d’ALAE 

III. Bilan des interventions PEDT à la maternelle  
 
Deux ateliers se sont tenus à la maternelle dans le cadre du PEDT : 

- Jeux de pions 
- Danse et expression corporelle 

60/70 enfants ont participés à ces ateliers de 45min, une fois par semaine sur le créneau du soir. 

 
IV. Rentrée 2017 
 

1. Effectifs 

41 PS inscrits à ce jour MS 49+1 GS : 64 soit comme pour l’an dernier à la même période. 
Il est difficile de prévoir le nombre d’élèves de PS, on peut penser que les effectifs seront stables. 
 

2. Horaires 

La commission au rectorat qui doit statuer sur le changement d’horaires aura lieu le 1er juin. Nous aurons la 
réponse dans les jours suivants, la directrice la communiquera aux associations de parents et à la mairie. 
 

3. Equipe enseignante : 

Nous accueillerons 2 nouvelles enseignantes l’an prochain Mme Isabelle MONMAYRANT et Mme Marie 
VABRE. Elles remplaceront Mme Laroquette et Mme Texier Lagarde qui partent à la retraite. Le profil des 
classes et la répartition des niveaux entre les enseignantes n’est pas encore établi. 
 

4. ATSEM 

M.le Maire confirme que le nombre d’ATSEMS sera maintenu à 6 l’année prochaine. L’équipe enseignante 
le remercie. 
 

5. Informatique 

La mairie va équiper l’école d’un vidéoprojecteur, un écran portatif, PC et une desserte. Le WIFI sera 
accessible dans toute l’école. 
 
M.Julien souhaite proposer notre école pour récupérer des ordinateurs de sa société, la mairie accepte cette 
proposition, il faut établir une convention entre l’entreprise et la mairie. M. Julien est invité à se mettre en 
contact avec Sylvie Bellinger pour la mise en place. La mairie et les enseignantes le remercient. 
 

6. Accueil des PS 



Les enfants accueillis à la crèche Kirikou à Bessières viendront 2 fois sur le temps ALAE, et seront accueillis 
une matinée dans les classes de PS à l’école fin juin 
Une réunion d’accueil des enfants et des parents et une visite de l’école aura lieu le jeudi 6 juillet à 18h00. 
Un questionnaire sur une éventuelle rentrée échelonnée a été remis aux familles à l’inscription en mairie, 
seule la moitié des familles a répondu au questionnaire, et 11 favorablement. La décision de la mise en place 
n’a pas été prise pour le moment. 
 

7. Projets de l’année scolaire prochaine : 
 

L’équipe se renouvelle, des projets se dessinent déjà en accord avec les nouvelles collègues. Les projets et 
sorties scolaires doivent être en adéquation avec le projet d’école, elles seront dans la suite des actions 
menées ces 2 dernières années. L’équipe enseignante ne peut pas s’engager sur des sorties à la journée, les 
horaires des sorties sont adaptés aux horaires des visites. La sécurité des élèves doit être assurée. 
L’intervention pratique ‘prévention routière‘ sera reconduite, l’intervention théorique portera sur les risques 
domestiques. 
Une visite atelier au musée des abattoirs est réservée au printemps. 
Nous essaierons de poursuivre le bal occitan malgré le départ de Mme Laroquette. 
 
 
Problème de stationnement : 
Ce point n’était pas à l’ordre du jour. Tout le monde est conscient des difficultés de parking et de 
stationnement à la maternelle. Le problème a déjà été abordé et il est récurrent depuis de nombreuses 
années. Il n’existe pas de solutions dans l’immédiat, la mairie a lancé une procédure d’expropriation du 
terrain attenant qui permettrait de créer 34 places, la procédure est très longue. 
M. le maire incite les parents qui y ont accès à utiliser le ramassage scolaire, gratuit en Haute-Garonne pour 
les enfants qui sont à plus de 1000m de l’école. 
 
Fin du conseil d’école à 18h45 


